

**HUBUNGAN ANTARA RELIGIUSITAS INTRINSIK DENGAN RESILIENSI  
PADA CAREGIVER ORANG DENGAN SKIZOFRENIA YANG SEDANG  
MENJALANI RAWAT JALAN DI RUMAH SAKIT JIWA TAMPAN PROVINSI  
RIAU**

**Rima Junita Prasja**

**148110096**

**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS ISLAM RIAU**

**ABSTRAK**

Skizofrenia merupakan suatu gangguan yang bisa saja terjadi pada setiap orang. Ketika seseorang sudah mengalami gangguan skizofrenia, maka seseorang tersebut sudah dipastikan harus mendapatkan perawatan dan perhatian yang penuh dari keluarganya. Perawatan dan perhatian yang diberikan oleh keluarga ini tentunya akan membuat keluarga mendapatkan berbagai macam tuntutan dan tekanan setiap harinya, sehingga untuk mengatasi berbagai macam tuntutan dan tekanan yang dihadapi itu, maka keluarga harus memiliki tingkat resiliensi yang tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara religiusitas intrinsik dengan resiliensi pada *caregiver* orang dengan skizofrenia yang sedang menjalani rawat jalan di Rumah Sakit Jiwa Tampan Provinsi Riau. Subjek dalam penelitian ini adalah *caregiver* ODS yang sedang menjalani rawat jalan di Rumah Sakit Jiwa Tampan Provinsi Riau sebanyak 100 orang dengan menggunakan teknik *kuota sampling*. Instrumen yang digunakan untuk mengambil data dalam penelitian ini adalah skala religiusitas intrinsik dan skala resiliensi. Data dianalisis dengan menggunakan analisis korelasi *product moment* dengan bantuan program *SPSS 18.0 for windows*. Hasil analisis korelasi *product moment* diperoleh koefisien korelasi sebesar 0,293 dengan nilai  $p=0,024$  ( $p < 0,05$ ). Hal ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara religiusitas intrinsik dengan resiliensi pada *caregiver* orang dengan skizofrenia yang sedang menjalani rawat jalan di Rumah Sakit Jiwa Tampan Provinsi Riau, artinya semakin tinggi religiusitas intrinsik *caregiver*, maka semakin tinggi pula resiliensinya.

**Kata Kunci :** *religiusitas intrinsik, resiliensi, caregiver*

*RELATIONSHIP BETWEEN INTRINSIC RELIGIUSITY WITH RESYLIENCY ON  
CAREGIVER PEOPLE WITH SKIZOFRENIA WHICH IS ONE OF STREETS IN  
HOSPITAL HOSPITALS OF RIAU PROVINCE*

*Rima JunitaPrasja  
148110096*

*FACULTY OF PSYCHOLOGY  
RIAU ISLAMIC UNIVERSITY*

*ABSTRACT*

*Schizophrenia is a disorder that can happen to everyone. When a person is already experiencing schizophrenia disorder, then the person has certainly had to get care and full attention from his family. Care and attention given by the family will certainly make the family get various demands and pressure every day, so to overcome the various demands and pressures faced that, the family must have a high level of resilience. This study aims to determine the relationship between intrinsic religiosity and resilience in caregiver people with schizophrenia who are undergoing outpatient at Mental Hospital of Tampan Riau Province. Subjects in this study were ODS caregivers who were undergoing outpatient at Mental Hospital of Tampan Riau Province as many as 100 people by using quota sampling technique. Instruments used to retrieve data in this study is the scale of intrinsic religiosity and resilience scale. Data were analyzed by using product moment correlation analysis with SPSS 18.0 for windows program. The result of product moment correlation analysis obtained correlation coefficient of 0.293 with value  $p = 0,024$  ( $p < 0,05$ ). This shows that there is a positive and significant correlation between intrinsic religiosity and resilience in caregiver people with schizophrenia who are undergoing outpatient at Mental Hospital of Tampan Riau Province, that is, the higher the intrinsic religiosity of caregiver, the higher the resilience.*

*Keywords: intrinsic religiosity, resilience, caregiver*

العلاقة بين التدين الجوهري والمرونة لدى مقدمي الرعاية لمصابي الفصام المعالج في العيادات الخارجية مستشفى تامبان للأمراض العقلية في محافظة رياو

ريما جونيتا براسجا

148110096

كلية علم النفس

جامعة رياو الإسلامية

الملخص

الفصام هو اضطراب يمكن أن يحدث للجميع. عندما أصاب شخصا الفصام، تم التأكد من أن الشخص يجب الحصول على الرعاية الكاملة والاهتمام من أسرته. الرعاية والاهتمام المقدم من قبل هذه العائلة أيضا جعل الأسرة الحصول على مجموعة واسعة من المطالب والضغوط كل يوم، وذلك لمواجهة مختلف المطالب والضغوط التي تواجهه، ثم يجب أن يكون للأسرة على درجة عالية من المرونة. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد العلاقة بين التدين الجوهري والمرونة في الأشخاص الذين يقدمون الرعاية لمصابي الفصام المعالج في العيادات الخارجية مستشفى تامبان للأمراض العقلية في رياو. المواضيع في هذه الدراسة هي مقدمو الرعاية لمصابي الفصام المعالج في العيادات الخارجية مستشفى تامبان للأمراض العقلية محافظة رياو نحو 100 شخص باستخدام تقنية أخذ العينات الحصص. الأدوات المستخدمة لاسترداد البيانات في هذه الدراسة هي مقياس التدين الجوهري ومقياس المرونة. تم تحليل البيانات مع باستخدام تحليل الارتباط لحظة المنتج بمساعدة برنامج SPSS 18.0 لبرنامج ويندوز. نتائج تحليل لحظة المنتج معامل الارتباط ارتباط 0.293 مع  $p = 0.024$  ( $p < 0.05$ ). هذا يشير إلى وجود علاقة إيجابية ذات دلالة احصائية بين التدين الجوهري والمرونة في الأشخاص الذين يقدمون الرعاية لمصابي الفصام المعالج في العيادات الخارجية مستشفى تامبان للأمراض العقلية محافظة رياو، وهذا يعني أنه كلما ارتفع التدين الجوهري لمقدمي الرعاية، زادت المرونة.

كلمات البحث: التدين الجوهري، المرونة، مقدمو الرعاية